

殿山第二小だより

令和 5年 9月29日 第15号

枚方市立殿山第二小学校

TEL:050-7102-9044

発行責任者 校長 山本 容子

本日9月29日の「月」は、一年のうちで特に月が美しく見え、お月見に最も適しているということから「中秋の名月」と呼ばれています。

わらべうた「うさぎ」♪うさぎうさぎ何見てはねる十五夜 お月さん 見ては～ね～る～♪の歌詞にあるように満月の月が見られます。現在は、月に探査機を送るなど、宇宙開発の研究も進められてきていますが、夜空を見上げながら、宇宙に夢を広げてみることも良い機会だと思います。



よく学び
よく遊び
その2



さて、2学期の学校生活も中盤を迎えようとしています。

学校行事はもとより、地域行事（10月8日：第60回区民体育祭）も活発に行われます。様々な行事を通して子どもたちは、多くのことを経験し、心身ともに健やかに育っていかれることを期待しているところです。

先日、4年生の教室で、『殿山第二小学校の魅力を紹介しよう』というテーマで、各班ごとにプレゼンテーションをしてくれました。発表の中で印象的だったのは、

「合言葉は、殿二ッコリ 世界一幸せで仲間を大切に作る学校 です。」

と発表の最初に宣言し、笑顔を大切にしていることを自分たちの言葉で発表してくれました。

また、「地域の方々が毎日あいさつの声かけをしてくださり、元気がでる校区です。」「運動場が広くって、遊具もいろいろあります。休み時間は、みんなでドッジボールや鬼ごっこなど、楽しく過ごしています。」等等、日常生活で自分たちが楽しく過ごしていることを、殿山第二小学校の“魅力”として、自分自身の言葉で発表してくれました。

何気ない日々の生活を振り返り、改めてその良さを考えて、言葉にし、友だちに伝えることは、発表を聞いている側にとっても、新鮮な気持ちにさせてくれるものであると実感しました。みんなの前で発表するまでには、何度も発表のシートを書き（描き）直したり、適切な画像を配置したり、発表原稿を練り直したりしながら、段々、発表内容が研ぎ澄まされていきます。そして、発表時には“自信”もみなぎってくる様子が手に取るようにわかりました。



このような学習活動（学び）を通して、学ぶ楽しさや集う楽しさを体感していくのだと思います。『経験は力なり』、様々な経験（体験）を通して、自身の学びを高めていってほしいと思います。

10月に入ると、運動会に向けての練習も盛んになってきます。高学年は、個人の演技・競技の練習だけではなく、運動会を運営していくための仕事もあります。ひょっとしたら、しんどく感じることもあるかもしれません。しかしながら、自分ひとりだけではなく、440名の殿山第二小学校の子どもたち、みんなで頑張っ創り上げていく運動会です。

ぜひ、子どもたち同士、励まし合い助け合って「やって良かった。」「できて良かった。」「頑張った甲斐があった。」と達成感を持つことができるように日々の学校生活を過ごしてほしいと思います。

